



Les judokas Terrassonnais étaient attendus sur tous les fronts, samedi 12 et dimanche 13 octobre 2019... Tout d'abord samedi matin, Candice Picard participait au tournoi Cadets de Pau, un tournoi très relevé où elle décroche la médaille de bronze. Elle gagne ses deux premiers combats et accède en demi-finale. Malheureusement, elle perd le 3ème combat. Elle revient bien pour la place de 3 et gagne de belle façon avec beaucoup d'envie. Bravo à elle, 2 podiums en 2 tournois, la saison démarre plutôt bien.

Puis, samedi après-midi, le professeur terrassonnais Johann Skubiszewski (Jojo) avait sélectionné deux de nos petits benjamins pour participer au tournoi régional de Chateauponsac. Romane Tarif et Enzo Baptista, tous les deux première année, sont donc allés disputer leur premier tournoi, dans la cour des grands, dans cette nouvelle catégorie. Ils ont été à la hauteur des espérances de Jojo, puisque Romane perd son 1er combat mais gagne les trois suivants en étant guerrière. Elle monte sur la 2ème marche du podium. Enzo fait lui aussi une belle 2ème place, car il perd contre un judoka 2ème année très expérimenté au 1er combat, mais gagne en quelques secondes son 2ème adversaire. C'était pour eux une nouvelle et belle expérience, bravo à tous les 2.

Dimanche matin, avait lieu au dojo départemental le premier stage d'arbitrage de la saison ouvert à partir de minimes. 5 de nos féminines ont participé, Catherine Delpierre, Léa Gauthier et Ninon Grolhier au stage de commissaires sportifs, Océane Queyroi et Sandrine Peauger chez les arbitres.

Dimanche après-midi, c'était au tour des benjamins de disputer leur premier tournoi départemental de la saison à Coulounieix. Romane Tarif perd ses deux premiers combats et elle est obligée d'abandonner car elle casse son appareil dentaire en chutant.

Enzo Baptista perd son premier combat par ippon, perd son deuxième combat sur décision et

gagne son troisième combat sur ippon. Il termine 3ème dans cette catégorie où il est seul première année. Noa Ther gagne ses deux combats en aller retour et termine 1er.

Eloane Angely, dans une poule de cinq, gagne 2 combats sur 4 et termine 3 ème. "Petite pensée pour Gabriel Grolhier qui aurait dû combattre lui aussi et qui a attrapé la varicelle, il était bien déçu de ne pas être avec ses copains. Bravo à tous, beau début de saison". **J-M. C.**

- Photo : Eloane, Romane, Noa et Enzo